

Star Academy 3 - 1/1

Ca y est Star Academy l'emmission phare de TF1 va être relancée, du moins le casting... Star Academy 3ème édition arrive bientôt sur la chaîne.

Et oui TF1 a vraiment décidé d'emmerder M6 jusqu'au bout : En effet la chaîne annonce déjà le casting de la Star Academy 3ème édition !

Voici l'annonce officielle :

"Vous avez plus de 16 ans, vous êtes passionnés de musique, vous voulez devenir une star, vous savez chanter, danser..."

alors forcez le destin en participant au casting de la troisième promotion de la Star Academy. "

Si vous voulez vous pourrir 4 mois consécutifs entre l'été et la fin de l'année dans un château bourré de cameras, de chialeuses (vive Emma, surtout), de fouteurs de merde (honneur à JP) de mecs qui frappent les portes et les petites tables (G-A on est tous avec toi !), vous devrez envoyer une cassette vidéo où vous annoncerez en moins d'une minute (ni plus ni moins) pourquoi vous devez être pris et où vous chanterez (chanter pas crier) deux chansons de style différents.

Joignez à la vidéo une lettre où votre adresse, vos coordonnées téléphoniques, votre parcours scolaire/professionnel, votre âge seront indiqués et vous devrez ajouter une photo.

Et tout ça il faut l'envoyer à :

Star Academy

cedex 2150

99215 Paris concours

Vous avez, bien entendu, également un numéro de téléphone payant si le système gratuit ne convient pas à certains : 0 825 100 016 (0. 15 € la minute)...

Et surtout il vaut mieux ne pas se faire trop d'illusions ! On peut aussi remarquer que le casting est accepté à partir de 16 ans et non plus à 18. Les prochains candidats façon "La Pérave" n'auront donc même plus besoin de tricher... !

En parlant de Star'ac j'en profite pour vous annoncer quelques **petits ragots** :

Ca y est **Eva chante**, celle qui déclarait lors du casting qu'elle ne savait pas chanter et qui nous le prouva au château pendant son court séjour. Vous découvrirez grâce à son single intitulé "tout oublier" ce qu'on appelle le **TALENT**... Pour un ingénieur du son !

Après le couple Academycien d'Aurélié et Alexandre voici une chose inattendue à laquelle personne n'aurait pu douter une minute : **Emma et Fabien sont ensemble**... Je vous rappelle quand même que le magazine "entrevue" a publié des photos où l'on peut voir Emma se "tromper" de chambre d'hôtel pour dormir en compagnie de Fabien. Et aussi, juste au passage, George-Alain avait balancé l'histoire il y a bien longtemps.

En conclusion en faisant Star Academy vous avez toutes les chances pour construire un club ou groupe style "Pérave party", trouver le grand amour (attention je vous rappelle que le château est truffé de caméras donc si vous avez un(e) ami(e) à l'extérieur du château cachez-vous bien (je vous déconseille les toilettes, on ne sait jamais !) .

J'espère que mon petit article vous a plus ! Si vous avez aimé n'hésitez pas à me faire de la pub.